

社会福祉法人 梅香会 2月号

梅香会だより

発行日 令和6年2月1日



今月のお花

特別養護老人ホーム
社会福祉法人 梅香会
矢那梅の香園

特別養護老人ホーム
社会福祉法人 梅香会
いわね潮の香園

新春企画!!

マグロ解体ショー



1月24日、見て楽しい、食べて美味しいマグロの解体ショーを開催しました。大きくて立派なまぐろが目の前でさばかれるのはとても迫力がありました。魚屋だった利用者様は懐かしそうに目を輝かせ、解体の様子を説明してくれました。「施設でマグロ解体ショーが見られるとは思わなかった」と喜ばれる方もいらっしゃいました。昼食に解体したまぐろを召し上がり、希少部位も余すことなく味わえました。新鮮でとても美味しいと好評でした!



包丁の本数の多さに驚きました!



◀ 新入職員紹介 ▶ 1:趣味 2:好きな食べ物 3:自分の性格 4:なにか一言



M・N 矢那梅の香園 介護士 1月1日 入職

- 1:読書
- 2:ポテトチップス
- 3:のんびりマイペースです。
- 4:皆様のお役に立てるよう一生懸命に頑張ります。



防災訓練

夜間の火災時に入居者様の安全を第一に、慌てず少人数で通報、避難、初期消火を行うことができるようにすることを目的とした防災訓練を行いました。定期的に行っているためスムーズに実施することができました。



～介護保険って何?(今更ながら再確認) No.66～

介護保険法改定審議⑦

介護保険法改定について決まったことが報道されるようになってきました。その中で、訪問介護の基本報酬が引き下げという記事を見て目を疑いました。以前の報道で「2023年1月から8月までの倒産件数が44件で過去最多を更新」という記事を目にしました。コロナ禍でのヘルパー不足や物価高の影響であると考えられますが、追い打ちをかけるようなこの報酬改定。要介助者が「重度な要介護状態となっても住み慣れた地域で自分らしい暮らしを人生の最後まで続けることができるよう、住まい・医療・介護・予防・生活支援が一体的に提供される」仕組みが必要と厚生労働省は2003年に「地域包括ケアシステム」を打ち出しました。団塊の世代が75歳以上となる2025年に向けて地域包括ケアシステムの構築が重要であると言っているにも関わらず、この訪問介護の基本報酬引き下げは逆行しているように思います。法の改定後に変化があると思われませんが、居宅サービスを十分に受けられない利用者様が増えていくことが見込まれます。

(梅の香園施設長 細田)

編集後記

1月、施設内には沢山のお花があり、色とりどりの生花で新年を祝うことができました。外では梅が開花し、寒さの中にも春を感じさせてくれます。お花観賞は幸福感が得られ意欲的になるといわれています。利用者さまも喜ばれていたのが嬉しく思いました。(文責 古泉)



特別養護老人ホーム
社会福祉法人 梅香会
矢那梅の香園

特別養護老人ホーム
地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ
〒292-0812
TEL:0438-52-3222
FAX:0438-52-0145

特別養護老人ホーム
社会福祉法人 梅香会
いわね潮の香園

地域密着型特別養護老人ホーム
ショートステイ・デイサービス
居宅介護支援事業所
〒292-0003
千葉県木更津市万石 146-1
TEL:0438-53-8417
FAX:0438-53-8418



<http://www.baikokai.or.jp/>



元旦、利用者様と一緒に、辰年という新年を迎えられたことをともに喜び、健康に気を付けて明るく楽しく過ごしていきたいですね、等とお話をしながら初日の出を拝みました。1月15日に行った新年会では、書初めが大変盛り上がり、真剣に書いていらっしゃいました。用意したおやつは、好みのものを選べるようにカスタード味、チョコレート味、抹茶小豆味にしました。とても好評で美味しく召し上がっていました。



初詣

職員お手製の梅の香神社で初詣をしました。おみくじや御朱印もあり、なかなか本格的です。1年の幸運を願い参拝されていました。



デイサービス

カラオケボランティアの方が来園してくださいました。素敵な歌声に利用者様も職員も元気をもらいました。ありがとうございました！



デイルームでは、制作やレクリエーションをして過ごしています。お正月は福笑いをして沢山笑いました。



地域密着型特養・ショートステイ

八剱八幡神社に初詣に行ってきました。寒かったですですが晴れていたため、とても気持ちの良い参拝になり、皆様喜んでいらっしゃいました。

